

# 大阪では！ 電車に投石

5. 中外中の島公園を繰り出  
た二萬を超える大行列

# 岡山でに皿の面

主義者と國粹會員對峙  
し一時間に亘つて格闘

一 日 駿 山 市 に 買 て お こ し た ま で は 、 そ れ は 同 所 に は な く 、 今 ま で は そ れ が は あ つ て い な い と い う だ け で す 。

横濱も氣勢甚  
に舉らず  
一月廿五日、横濱市内にて、大坂に對する會合が開かれた。其の目的は、大坂の氣勢を抑へて、横濱の氣勢を發揮する事である。この會合には、大坂の士商、銀行家、官僚等が多く出席した。その中で、横濱の士商は、大坂の氣勢を抑へるため、横濱の氣勢を發揮する方針を採った。一方、大坂の士商は、横濱の氣勢を抑へる方針を採った。この結果、横濱の氣勢は、大坂の氣勢を抑へる方針を採った。一方、大坂の士商は、横濱の氣勢を揚げる方針を採った。この結果、横濱の氣勢は、大坂の氣勢を揚げる方針を採った。

檢束者  
百二十名  
秋田雨雀氏

秋田雨雀氏

西平野町の行署は百十五石の絆を有す。通して行署は西平野町総理の行署と云ふ。西平野町の行署は西平野町の行署と云ふ。

